

Mit herzlicher Anteilnahme nehmen wir Abschied
von unserem ehemaligen Direktor und Vorstandsmitglied

Hans-Ueli Aebi-Hönger

Er ist am 15. Mai 2020 nach einem erfüllten Leben gestorben.

Hans-Ueli Aebi hat sich von 1970 – 1986 als Direktor des Handels- und Industrievereins des Kantons Bern (HIV) und anschliessend als Vorstandsmitglied stark für die wirtschaftspolitischen Anliegen des Kantons Bern eingesetzt und unseren Verband umsichtig geführt. Er blieb bis zuletzt mit dem HIV verbunden und war regelmässiger Gast an unseren Anlässen.

Wir behalten die Begegnungen mit ihm in dankbarer und sehr guter Erinnerung und sprechen seiner Familie unser tiefes Beileid aus.

HANDELS- UND INDUSTRIEVEREIN
DES KANTONS BERN